

10. Souscrites et converties jusqu'au 1er Avril 1869.....	£ 22,850 0 0
20. Souscrites et converties dans le cours de l'année jusqu'au 31 Mars 1870.....	27,212 10 0
30. Éteintes de la Classe H et converties de suite.....	8,675 0 0
	Total £ 58,737 10 0

sans compter un certain nombre des actions éteintes de la Classe H non encore retirées et que leurs possesseurs pourraient désirer convertir en actions du Fonds Permanent au lieu d'en toucher le montant lorsqu'ils viendront régler de compte avec la Société. Cette Classe H a été éteinte, et il a été attribué à ses actionnaires un surplus de un pour cent sur le montant souscrit des parts de cette Classe.

A l'égard des conversions faites ou à faire durant le cours de l'année commencée au 1er Avril dernier, vos Directeurs vous feront observer qu'ils ont exigé une prime de deux pour cent sur le montant des parts nouvellement rendues permanentes, d'abord parce qu'ils ont pensé que ces nouvelles parts permanentes devant participer comme les anciens actionnaires permanents à tous les avantages du fonds de réserve dont il sera question dans un instant et auquel les possesseurs de ces nouvelles parts permanentes n'avaient encore rien contribué, vos Directeurs, disons-nous, ont pensé qu'il n'était que juste et équitable de les y faire contribuer en exigeant le pourcentage précité, et ensuite pour restreindre quelque peu l'augmentation rapide du Fonds des actions permanentes.

Jusqu'à présent les profits de la Société lui ont permis de payer aux actionnaires du Fonds Permanent des dividendes semi-annuels de *vingt pour cent* chacun, faisant *dix pour cent* par année, sans inconvénients pour les autres opérations financières de la Société. D'après l'expérience passée nous devrions pouvoir espérer qu'il en sera ainsi dans l'avenir ; sans oublier toutefois que la fluctuation des affaires, le mouvement plus ou moins actif des entreprises commerciales, industrielles ou agricoles, l'abondance plus ou moins grande des capitaux disponibles dans le public en général et entre les mains des diverses corporations monétaires du pays, les conséquences de la récente législation économique ou financière du Parlement, sont autant de circonstances qui de temps à autre ont influé et pourraient influencer encore sur les opérations de notre Société comme sur celles de toutes les autres institutions monétaires en ce pays, et conséquemment sur les profits plus ou moins grands que chacun espère comme résultat final de telles opérations.

Fonds de Réserve.

L'année dernière vos Directeurs avaient ajouté au Fonds de réserve une somme de £1,000 0 0. Cette année ils y ont ajouté celle de £1,175 pour la porter à la somme de trois mille louis.

£3,000 0 0

sans compter une nouvelle diminution ordonnée par vos Directeurs au montant de £220 15 0 dans l'*item* des dépenses d'organisation.

Statistiques Diverses.

Le nombre de parts accumulantes souscrites dans le cours de l'année finie au 31 Mars 1870 a été de 2,531, faisant un capital de

£31,637 10 0

L'année précédente il avait été de 2,938, ce qui fait une diminution de 407 sur les parts accumulantes, et prouve que l'augmentation du capital souscrit de la Société durant l'année écoulée est entièrement dû, comme il a été dit plus haut, au grand nombre des parts de Classe G devenues permanentes.

Dans le cours de l'année dernière ont changé de mains 2366 actions permanentes, principalement de celles nouvellement rendues telles ; et ces transferts se sont